



COMUNICADO DE PRENSA

8 de marzo: Día Internacional de las mujeres

“Más igualdad, compromiso de Estado”

El Instituto del Niño y el Adolescente del Uruguay reconoce el 8 de marzo como una fecha clave a incorporar en la agenda por los derechos de la infancia y la adolescencia.

El Día Internacional de las Mujeres, es el día de todas las mujeres, adultas, adultas mayores, de las trabajadoras del instituto y por supuesto de nuestras niñas y adolescentes. Es una fecha en la que tenemos la oportunidad de celebrar todos los logros alcanzados en materia de igualdad entre mujeres y varones pero también de proponernos nuevos desafíos para la construcción de una sociedad cada vez más justa.

Tenemos la firme convicción de que los esfuerzos para construir una sociedad más igualitaria deben iniciar desde la primera infancia. Brindar iguales oportunidades a niñas y niños, ofrecer condiciones para un desarrollo no predeterminado por los mandatos establecidos para cada género, educar y cuidar orientados por los principios de la igualdad, la no discriminación y el derecho a una vida libre de violencia, es urgente y necesario.

Este es el camino a recorrer para que todas y todos, niñas, niños y adolescentes, en el presente y el futuro, tengan las mismas oportunidades para el ejercicio efectivo de la ciudadanía. Es también el camino imprescindible para prevenir las múltiples expresiones de violencia basada en género y generaciones que afectan a niñas, niños y adolescentes, a mujeres adultas y adultas mayores, en los diferentes entornos que habitan.

INAU como rector y gestor de políticas destinadas a promover, proteger o restituir los derechos de niños, niñas y adolescentes asume el compromiso de Estado y destina recursos con el fin de profundizar en las políticas que contribuyan a más igualdad desde la primera infancia.

Contacto Prensa:
Tel. 2915.73.17 int. 653 y 652
E-mail. comunicaciones@inau.gub.uy